

## **Einladung zur Kindersegnung im Hochamt am 28. Dezember 2025**

Jährlich am 28.12. feiert die Katholische Kirche das Fest der unschuldigen Kinder. Tatsächlich: Kinder sind unschuldig. Sie können die Konsequenzen für ihr Handeln noch nicht abschätzen und sind auf Schutz und Fürsorge angewiesen. Im Reich Gottes ist Kind-Sein quasi der Innenbegriff seiner Beziehung zu uns Menschen. Wir heißen nicht nur Kinder Gottes, wir sind es. Und seine Liebe ist unser Schutzraum. Er ist unsere Zuflucht. Das nehmen wir auch in diesem Jahr wieder zum Anlass, durch einen persönlichen Segen, Gottes besonderen Schutz für jedes Kind zu erbitten.

Alle Familien sind herzlich eingeladen, ihre Kinder segnen zu lassen.

## **Einladung zur Neujahrsmesse am 1. Januar 2026**

Wie in den vergangenen Jahren findet auch 2026 die Neujahrsmesse wieder um 14.00 Uhr statt.

Zur schönen Tradition ist es geworden, dass wir nach der Heiligen Messe wieder in gemütlicher Runde im Pfarrheim mit Punsch und Büffet, bestehend aus Fingerfood und Häppchen, das Neue Jahr begrüßen. Alle Gemeindeglieder und Gäste sind ganz herzlich eingeladen mit ihren Familien daran teilzunehmen.

Auch diesmal wäre es schön, wenn sich alle am Büffet mit einer Kleinigkeit beteiligen und somit zu einem leckeren und abwechslungsreichen Imbiss beitragen. Die Speisen bzw. Häppchen können wie gewohnt vor der Messe im Pfarrheim abgegeben werden.

Wir freuen uns auf eine rege Beteiligung und ein paar nette Stunden zum Jahresbeginn.  
Der Pfarrgemeinderat

Herr, unser Gott,  
die Menschwerdung deines Sohnes erfülle uns mit Freude und Dank.  
Lass uns dieses unergründliche Geheimnis  
im Glauben erfassen und in tätiger Liebe bekennen.  
Darum bitten wir durch Christus, unseren Herrn.  
(Schlussgebet der Weihnachtsmesse)

**Frohe Weihnachten und Gottes Segen für das Neue Jahr 2026  
wünschen Ihnen und euch allen**

Heiner Hast, Verwaltungsleiter  
Michael Thamm, Diakon

Peter Heuel, Pfarrer  
Dagmar Wieners, Gemeinde-  
referentin

## **Aufruf der deutschen Bischöfe zur Weihnachtsaktion Adveniat 2025**

Liebe Schwestern und Brüder,

die indigenen Völker im Amazonasgebiet zeichnen sich durch ein Leben im Einklang mit der Natur aus. So sind sie Vorbilder für die Bewahrung der Schöpfung, die den Menschen anvertraut ist. Doch es gibt auch eine dunkle Seite: Häufig leben diese Völker in großer Armut. Sie erfahren Ausgrenzung, Ausbeutung und Vertreibung.

Die diesjährige Weihnachtsaktion des Lateinamerika-Hilfswerks Adveniat steht unter dem Motto „Rettet unsere Welt – Zukunft Amazonas“. Sie hilft indigenen Gemeinschaften, ihre Rechte zu schützen und zerstörerischen Eingriffen entgegenzuwirken. Dies ist wichtig für uns alle. Denn die Regenwälder mit ihrer Vielfalt an Tieren und Pflanzen sind für die ganze Menschheit unverzichtbar. Mit Ihrer Spende bei der Weihnachtskollekte, die den Projekten von Adveniat zugutekommt, tragen Sie gemeinsam mit den indigenen Völkern zur Bewahrung der Schöpfung und zur Rettung unserer Welt bei. Bitte zeigen Sie Ihre Verbundenheit mit den Menschen in Lateinamerika durch Ihre großherzige Spende und Ihr Gebet.

**Kollektenankündigung an Heiligabend und am  
1. Weihnachtsfeiertag (24./25.12.2025)**

Herzlichen Dank und vergelt's Gott!

Für das (Erz-)Bistum Paderborn

Dr. Udo Markus Bentz,

Von Seefahrern und Entdeckern:  
**Gemeindereise durch Portugal**  
8-tägige Flugreise 23.09.2026 - 30.09.2026  
Reisebegleitung: Pfarrer Peter Heuel  
Reiseprospekt unter [info@kath-kirche-bad-arolsen.de](mailto:info@kath-kirche-bad-arolsen.de)  
oder in Papierform im Pfarrbüro erhältlich.

## **Herzliche Einladung zur Krippenfeier**

In diesem Jahr führen die Kommunionkinder, die 2026 zur Erstkommunion gehen, **an Heiligabend um 16.00 Uhr** ein Krippenspiel in der Kirche auf. Zudem werden gemeinsam Weihnachtslieder gesungen und der Kinderbaum geschmückt.



## Zukunftsfrage kirchliche Immobilien

### Das Dekanat Waldeck lädt zur Präsentation eines „ersten Bildes“ ein

Wie geht es weiter mit den kirchlichen Immobilien im katholischen Dekanat Waldeck? Seit Sommer 2025 haben Immobilien-Projektgruppen in den Pastoralen Räumen Bad Arolsen, Korbach und Bad Wildungen-Waldeck mit Unterstützung des Teams Immobilienberatung aus dem Erzbischöflichen Generalvikariat Daten erhoben und Ideen entwickelt. Die Ergebnisse dieser Arbeit sollen nun in Form eines „ersten Bildes“ in einer Dekanatsversammlung am 29. Januar 2026 um 18:30 im Haus der Gemeinde in Korbach (Sachsenberger Landstraße 2) der Öffentlichkeit vorgestellt und im großen Kreis diskutiert werden.

In den drei Pastoralen Räumen des Dekanates Waldeck sind die Herausforderungen verschieden, weil auch die Anzahl der Gebäude höchst unterschiedlich ist. Während die Projektgruppe in Bad Arolsen drei Gebäude zu betrachten hatte, waren im Pastoralen Raum Bad Wildungen-Waldeck acht Gebäude in den Blick zu nehmen. Im Pastoralen Raum Korbach, zu dem die Kirchengemeinden Korbach, Eppe, Hillershausen und Willingen gehören, muss der Erhalt, die Nutzung oder die Aufgabe von 15 Gebäuden diskutiert werden. Insgesamt geht es um mehr als 13.000 Quadratmeter Gebäudeflächen.

Insgesamt sehen die Immobilien-Projektgruppen Handlungsbedarf bei mindestens acht Immobilien im Dekanat Waldeck. Darunter sind Kirchengebäude und Pfarrheime. Bei einer zukünftig bedarfsgerechten Immobiliennutzung soll es nicht nur um Reduzierung des Überbestandes, sondern auch um mögliche Umbaumaßnahmen gehen.

Auf der Veranstaltung am 29. Januar 2026 sollen Handlungsoptionen diskutiert und auch Ideen für Um- und Nachnutzungskonzepte gesammelt werden. Bei der Vorlage des ersten Bildes werden keine Entscheidungen über die Zukunft einzelner Immobilien getroffen.

#### Optional:

#### Die Immobilienstrategie

Die Immobilienstrategie des Erzbistums Paderborn ist seit dem Jahr 2021 gültig. Sie zeigt den Pastoralen Räumen Wege auf, frühzeitig Perspektiven für eine langfristige Nutzung zu entwickeln. Eine Kürzung des Immobilienbestands ist Voraussetzung dafür, umfangreiche Förderungen bei Umbau und Instandhaltungsmaßnahmen der übrigen Gebäude seitens des Erzbistums zu erhalten. Dabei erfahren die Pastoralen Räume seitens des Erzbischöflichen Generalvikariats professionelle Unterstützung, um individuelle Lösungen zu entwickeln und die Herausforderungen zu meistern.

#### Ansprechperson

Leonie Jedicke  
Dekanatsreferentin im Dekanat Waldeck  
34497 Korbach  
Telefon: 05631 9379905  
Mobil: 01523 77 15 724  
E-Mail: [leonie.jedicke@dekanat-waldeck.de](mailto:leonie.jedicke@dekanat-waldeck.de)



## Vorankündigung STERNSINGERAKTION

20\*C+M+B+26

Wie jedes Jahr findet diese Aktion, in der als Könige verkleidete Kinder unserer Gemeinde für kranke und benachteiligte Kinder in der Welt Geld sammeln, statt.

Unter dem Motto "Mach mit beim Sternsingen.... Verändere die Welt!" wird die Aktion in den Gottesdiensten am **3.1.2026 um 18.00 Uhr** und am **4.1.2026 um 10.30 Uhr** vorgestellt. Die Kinder gehen nach der Sonntagsmesse in die Altenheime und ziehen durch die Stadt, um den Segen zu überbringen, dabei können Sie die schöne Aktion durch Ihre Spende finanziell unterstützen. Wir laden Sie herzlichst ein, einen Beitrag zur Aktion zu leisten und auch an den Gottesdiensten teilzunehmen.

Sie können Ihre Spende auch im Briefkasten des Pfarrbüros der kath. Kirchengemeinde oder in einer Spendenbox, die sich in der Kirche befinden wird, hinterlassen, wo auch geweihte Segensabschnitte für das Jahr 2026 für Sie ausliegen werden. Es existiert die Möglichkeit, an das offizielle Spendenkonto mit den folgenden Zugangsdaten zu spenden:

IBAN: DE95 3706 0193 0000 0010 31

Allen Spendern und Beteiligten ein herzliches Dankeschön im

#### Zur Information

Das Vorbereitungstreffen der Sternsinger findet am

**29. Dezember 2025  
um 12.00 Uhr**

im katholischen Pfarrheim statt.